キラリツ★山本っ子

1月号

令和3年1月29日発行 文責 後藤

3学期、スタート



1月6日(水)に3学期がスタートして、3 週間が過ぎました。子どもたちは、毎日元気に 楽しく過ごしています。

県内では新型コロナウィルス感染症が拡大したため、現在、県独自の緊急事態宣言が発令されています。また、県からは、イベント開催や参加、換気なしで複数人と過ごすこと等「緊急事態制限」下で控えるべき10の行動が示されています。学校でも、これらを守り、教育活動に取り組んでいます。

今後も、マスク着用、手洗い・消毒、換気等 を徹底し、感染予防に努めたいと思います。

始業式

始業式では、校長先生から新型コロナウィルス感染症の予防をしっかりして元気に学校生活を送ることや、4つの観点で目標をもって学校生活を送ることなどについての話がありました。また、5年生2名が3学期の目標について発表しました。

仁科 優牙さんは「文字を丁寧に書いたり、 しっかり勉強したりすること」を、齋藤 碧さ んは「下級生のお手本になるような行動をする こと」などについて発表しました。





2月行事予定

日(曜日)	行事
1日(月)	PTA交通立ち番、ALT来校
2日 (火)	クラブ活動 (見学3年)、全校集会
3月 (水)	集団下校
4日(木)	フッ化物洗口
	新入学児童保護者説明会
8日 (月)	ALT来校
10日(水)	トントン教室 (5・6年)
11日(木)	建国記念の日
12日(金)	代表委員会
15日(月)	PTA交通立ち番
16日(火)	クラブ活動(反省)
17日(水)	ALT来校
18日(木)	特別校時①、読み聞かせ
	フッ化物洗口
19日(金)	委員会活動 (反省)
22日(月)	振替休業日(27日分)
23日(火)	天皇誕生日
24日(水)	ALT来校
25日(木)	フッ化物洗口
27日(土)	学習発表会 (2・3校時)
	学級懇談、PTA総会

- 県独自の緊急事態宣言が発令されているため、 1月に5・6年生が取り組む予定だった体験型食 育出前授業「トントン教室」と国際理解講座(韓 国)を2月に延期しました。
- 2月27日(土)は、参観日になっています。 そのため、2月22日(月)が振替休業日になっています。2月23日(火)が天皇誕生日で祝日になり、4連休となります。

給食選挙

1月18日(月)に、町の選挙管理委員会の 方を講師に招き、6年生が「選挙出前授業」を 受けました。

学んだことをもとに、昼休みに全校児童が参 加して「給食選挙」を行いました。

この教職選挙は、(①宮崎牛カレー、②とり肉 のからあげ、③じゃが豚キムチ)の中から食べた いメニューに投票し、1位となったメニューが3 月に実際に食べられるという企画です。

6年生は、給食時間に放送で「選挙演説」をし たり、昼休みには選挙時の各係に分かれて選挙を の仕組みが学べたと思います。また、全校児童は 一票の大切さを感じることができました。

さて、1位になるのはどのメニューでしょう か。結果が楽しみです。









昔の遊び

今年度は、新型コロナウィルス感染症防止の ため、昔の遊びは通常の授業で行いました。

どを教えてもらい、子ども たちは「駒回し、けん玉、 お手玉」の名人を目指し、 一生懸命に練習していま した。



子どもたちによる安全点検

学校では毎月、職員による校内(校舎内外)の安全 点検を行っています。

山本小学校では、それ以外に学期1回ずつ「子ども たちによる安全点検」を行っています。これは、子ど もたちが安全への理解を深め、安全を意識して生活で きるようになることを目的としています。

1月26日(火)は、雨天だったため、校舎内の安 全点検を行いました。清掃場所担当の先生と、点検を する場所や点検するポイントなどを確認しながら、安

点検の結果、問題はありませんでした。今後もこの 実施したりしました。この活動をとおして、選挙┃活動をとおして、危機意識をもって行動できる児童を 育成していきたいと思います。





火災の避難訓練

1月28日(木)に火災の避難訓練を行いました。 今回は、新型コロナウィルス感染症の拡大により、消 防署員の方には来校いただけませんでしたが、講話や DVD視聴をとおして、火災時の避難方法や対応につ いてはしっかり学ぶことができました。





